

Jahresbericht Juniorenobmann Saison 2015/2016

Fussball wurde in den vergangenen Jahren als Sportart Nummer eins immer mehr und mehr abgelöst. Dies macht sich langsam aber sicher in der Anzahl der zur Verfügung stehenden Junioren bemerkbar, vor allem im Alter der B & A Junioren. Es ist somit für die Trainer nicht immer ganz einfach genügend motivierte Spieler auf den Platz zu bringen, was sich ganz klar in den Resultaten widerspiegelt und zudem jedes Mal einen grossen organisatorischen Aufwand mit sich zieht!

So genug des Negativen!

Ich hatte in meinem ersten Jahr das Vergnügen mit sehr zuverlässigen Trainern zu arbeiten. Bei den E Junioren machen René und Micha in meinen Augen einen absoluten super Job. Es funktioniert einfach, weiter so! Bei allen D & C Junioren Teams wurden gute bis sehr gute Resultate erspielt. Lediglich Dubach Manuel hat mit seiner Truppe zähes Brot zu kauen. Was aber keinen Abbruch zur Freude am Fussball zu sein scheint. Prima Einstellung!

Aus organisatorischer Sicht kann man im Moment relativ Entspannt in die Zukunft blicken, genügend Spieler und Trainer für die nächste Saison. Stand bei den B Junioren hat man sogar zu viele Spieler um alle in einem Team unterzubringen. Hier ist noch nicht ganz klar, was mit den restlichen Spielern passiert die nicht im Kader der Ba Junioren sind. Problem hierbei ist, dass für zwei Teams dann doch zu wenig Spieler vorhanden sind.

Nun noch einige Worte zu meiner Person

Als ich das Amt übernommen habe, wusste ich nicht genau auf was ich mich eingelassen habe. Ich konnte also unvoreingenommen an die Sache ran. Jetzt nach einem Jahr muss ich leider sagen, dass es nicht meinen Vorstellungen entspricht. Hinzu kommt das ich zeitlich durch den Jobwechsel und andere Hobbys schlicht nicht mehr genügend Zeit habe um den jungen Leuten gerecht zu werden. Darum werde ich nach einer Amtsdauer (bis Sommer 2017) mich nicht mehr für das Amt zur Verfügung stellen. In dem Sinne schon jetzt = **Freiwillige vor :)**

Ich möchte mich bei allen Trainern / Funktionären bedanken für die vergangene Saison. Speziellen Dank an meine Amtskollegen aus Oberburg und Hasle. Ich wünsche allen eine schöne Fussball freie Zeit, und hoffe auch in Zukunft auf so viel freiwilliges Engagement.

Sportliche Grüsse

Marco Gerber